

PODER Y DINERO



POR VÍCTOR
SÁNCHEZ BAÑOS

AL FINAL DE CUENTAS: Tamaulipas, entidad que ahora tiene a un flamante panista como gobernador, Francisco García Cabeza de Vaca, está en condiciones que merece estar en terapia intensiva por las ruinas en que la dejó el anterior gobernador, Egidio Torre. De acuerdo a datos de Fitch Ratings, que recientemente bajó la calificación de la entidad, los tres créditos multimillonarios que tiene con Banorte por 6 mil millones; Bancomer de 537 millones y Santander con mil millones, incrementan el riesgo de pago en tiempo y forma. Esto se debe al deterioro del ahorro interno por debajo de la media de todos los estados. Esto es a consecuencia de las presiones de gasto en materia en seguridad pública y la reducción en la flexibilidad financiera de la entidad. Aunque tiene importantes reservas de gas y petróleo, éste es explotado por el gobierno federal y poco es lo que recauda por ese aspecto. Las pensiones de sus trabajadores aniquilan sus recursos propios. Aunque es moderado su endeudamiento de casi 11 mil millones de pesos, no tiene manera de tener más recursos propios vía ingresos fiscales y se aprecia una disminución de las participaciones federales. Mal y de malas ese estado.